



## México necesita sindicatos valientes, no cómplices del Gobierno

EN LA OPINIÓN DE

**CARLOS  
PAVÓN**

@CarlosPavonC / FB: Carlos Pavón Campos



¿Qué es lo que hicieron los charros de las grandes cúpulas sindicales y de los sindicatos añejos para evitar el robo de 2.6 billones de pesos de las subcuentas del Infonavit de sus representados? Nada. Se limitaron a desayunar, tomarse fotos y salir en la prensa. A nadie sorprende, es lo que han hecho en la última década. Sólo que hoy cínicamente mienten a sus bases por estar alineados al Gobierno a cambio de la amnistía de la 4T.

Y mientras los charros perdían el tiempo, dando oportunidad a los diputados y senadores de Morena para que aprobaran la reforma del

Infonavit, los maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) mostraron que la unidad y el descontento de los trabajadores cuentan y valen. Ellos, sin necesidad de rasgarse las vestiduras y sin anuncios propagandísticos, se organizaron y lograron echar para atrás la reforma al ISSSTE que les haría incrementar sus aportaciones para que estas fueran manejadas por el Instituto, supuestamente para mejorar el servicio y construir casas.

Bastó la organización y el compromiso de los líderes de los maestros para frenar el abuso del Gobierno. Marcharon por tres días y, sin querer, también evidenciaron que la mayor parte de los trabajadores de este país tienen al “enemigo en casa”: están en manos de charros y agachones que no mueven un dedo por sus trabajadores, que le apuestan a seguir eternizándose en el poder o a que no los metan a la cárcel por robarse el dinero de sus agremiados, como *Napillo* y el robo de mil millones de pesos.

Los maestros se hicieron presentes y dieron

ejemplo de que quienes los representan también son trabajadores y no juniors que heredaron la Secretaría General de su papá o extrabajadores que, desde hace mucho, olvidaron las necesidades reales de las familias. La CNTE demostró que se puede defender a los trabajadores, que se puede revertir incluso una reforma de ley. Sin embargo, mientras los charros sigan pactando con el Gobierno e interponiendo los intereses particulares sobre el bien común, la mayoría de los trabajadores estarán en la indefensión.

Lo ocurrido con los maestros debe dejar una gran reflexión a los trabajadores de México, ya que se demostró que el equilibrio en las decisiones, tanto del Poder Ejecutivo como del Legislativo, está en la fuerza obrera, en manos de los trabajadores. El abuso hacia la clase trabajadora debe parar. Debemos unirnos y relegar a los charros que lo único que han hecho es hacerse ricos y entregar al Gobierno las conquistas obreras obtenidas por años.

Nosotros, en el Sindicato Nacional Minero Metalúrgico FRENTE, también hemos luchado

y, sí, nos hemos quedado solos en la defensa de los derechos de los trabajadores. Fuimos la única organización sindical que se amparó en contra de la reforma laboral que topó las utilidades. A lo largo de varios años hemos protestado por los malos servicios de salud que da el IMSS, hemos marchado exigiendo más medicamentos, más hospitales, más consultas, y también hemos levantado la voz en marchas ante la desaparición de los órganos autónomos. El saqueo al Infonavit no fue la excepción.

Está demostrado: los trabajadores podemos y debemos hacer la diferencia en este país. En nuestras manos está parar el abuso y el saqueo por parte del Gobierno. Sigamos evidenciando el teatrillo de los charros y continuemos firmes en la defensa, no sólo de los derechos de los trabajadores, sino del futuro de México.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24 HORAS.